
 
Ordre du Jour Réunion CA du 07 septembre 2011 : 

 
•Présences et Quorum : 
 
-Membres du CA présents : 
• de Morant, Planchard, Bourgon, L’Hotel, LeVacon, Binet, Cosson. 
 
-Membres du CA représentés : 
• Casang (via Levacon) , Casanova (via Omnes), Zeilig et Coutant (via Levacon),  
   Lebon (via Binet).  
 
Soit 12 Membres présents ou représentés sur 19, nous avons pu ainsi statuer sur les points 
suivants : 

 
 

 
• État des lieux des Ateliers et Projections à venir : 
 
 
- Projection/Atelier son 3D par JMLH. 
 
Mise en place des besoins pour l’organisation de cet atelier et la coordination logistique 
pour le Samedi 24 septembre. 
Transports, Défraiements des intervenants, Logistique globale… 
L’atelier se déroulera dans les locaux de France Télévision dans leur petite salle. 
Différents Doodle vont être mis en place par F de Morant pour l’organisation générale. 
Une invitation va être crée par L’Hotel puis relayée par la Commission Internet. 
Un pigiste (Axel Zeppenfeld) va être embauché pour la rédaction d’un Compte Rendu 
pour 90€ brut par jour.  
 
- Suite de l’Atelier Son Direct. 
 
L’Atelier sera repris en main par Omnes et Capus sur le thème plus précis de la prise de 
son multipiste sous la forme d’une table ronde avec public. 
(2 Chefs Op Son , 2 Monteurs Son , 2 Mixeurs) 
 
- Atelier sur l’Oreille de Marie Massiani reporté en 2012, une date sera proposée   par 
Marie. 
 
 
- Projection « Pierre Lenoir » en attente. 
- Atelier Focal en attente. 
 



 
 
 
 
• Vie professionnelle : 
 

- Compte rendu de la réunion inter-association du 6 septembre 2011. 
 
Deux représentants des producteurs veulent rencontrer l’InterAssociation, la réunion est 
prévue prochainement. 
Suite à cette réunion l’InterAsso enverra un courrier à l’ensemble des syndicats de 
producteurs, des syndicats de techniciens et au Gouvernement. 
 
Une news régulière sera mise en place sur le site pour tenir les Membres au courant de 
l’évolution de ce travail. 
 
 

- Compte rendu de la réunion de la CST du 13 juillet 2011 par O Binet. 
 
F.de Morant va prendre rdv avec un représentant de la CST pour une nouvelle fois 
officialiser nos rapports et nos liens avec eux.   

 
 
• Fonctionnement : 
 
- A propos du poste au CA de Jean Goudier. 
 
Le poste de J. Goudier va être proposé à Laurent Gabiot qui avait obtenu le plus grand 
nombre de voix lors du vote en AG. 
 
- Consultation par tous les membres du CA de leur adresse afsi.eu 
 
Un rappel va être envoyé par le Secrétariat à certains Membres du CA pour qu’ils 
consultent leur adresse @afsi.eu  
 
 
• Commission évènements : 
 
- Préparation du Satis avec l’Espace partenaires du 8 au 10 novembre. 
 
Un programme d’invitations de partenaires va être mis en place avec des horaires précis    
pour des présentations précises. 
Un Doodle va être mis en place par la Commission Partenaire pour la répartition des 
invitations sur le stand. 
F. de Morant va rentrer en contact avec la Commission Evénements.    
 
 
- Fête annuelle de l’Afsi. 
 
Se déroulera, sauf contre ordre, le 8 Décembre 2011. 
 



 
 
 
 
 
 

------------------------------ 
 
 
Fin de la réunion du Bureau à 23h00. 
 
Julien Bourgon 
Secrétaire Général AFSI. 
 


